




**Intip Kekuatan Lawan**

■ **PSIM Waspadai Semua Pemain Semen Padang**

**YOGYA. TRIBUN** - Jelang pertandingan perdana babak 12 besar Liga 2 2023/2024, PSIM Yogyakarta semakin intensif melakukan persiapan. Tak hanya menyiapkan permainan tim, PSIM juga menganalisa kekuatan Semen Padang yang akan jadi lawan pertama mereka nanti.

Jajaran pelatih PSIM pun telah mempelajari permainan tim berjuduk Kabau Strah itu dari laga-laga sebelumnya. "Kami sudah lihat-lihat di video, itu pasti untuk analisa lawan. Kami sudah amati terus," ujar pelatih PSIM, Kas Hartadi, Rabu (27/12).

Untuk diketahui, Semen Padang di babak pendahuluan tergabung di Grup 1. Mereka lolos 12 besar berstatus sebagai juara grup dengan catatan 27 poin hasil dari delapan kemenangan, tiga kali imbang, dan satu kali kalah.

Striker asing Semen Padang, Ikehukwu Kenneth Ngwoke bahkan menjelma sebagai top skor Liga 2 dengan torehan 12 gol dari 12 laga. Tentu saja, satu nama ini layak mendapat pengawasan ketat dari Hartadi dan kolega.

Meski begitu, kata Kas Hartadi dirinya tetap mewaspadai semua pemain Semen Padang. Sebab, tim lawan juga memiliki pemain-pemain lainnya yang perlu diwaspadai dan tak hanya khusus pada satu atau dua pemain.

"Semua pemain lawan kami waspadai. Kan main bola semua harus diwaspadai," ucapnya.

Di lain sisi, Kas menilai di babak 12 besar itu, dirinya juga mewaspadai semua tim yang tergabung di Grup X. Sebab, potensi semua tim untuk lolos ke babak 12 besar masih sama. "Semua tim patut kami waspadai. Bukan satu atau dua tim, tapi semuanya," urai Kas.

Diketahui, laga antara Semen Padang vs PSIM akan tersaji di Stadion Haji Agus Salim, Padang, Sabtu (6/1). Ini adalah ujian pertama Laskar Mataram sebelum menjalani lima pertandingan penting lain di babak 12 besar.

**Semen laga final**

Kas Hartadi menegaskan, setiap laga di babak 12 besar dianggap sebagai partai final. Hal ini karena pentingnya hasil akhir dari setiap laga di babak 12 besar tersebut. "Setiap laga kami pikir dan anggap final saja, gak usah mikir pertandingan besok-besok," ujarnya, Rabu (27/12).

Kas juga berpesan agar segenap tim PSIM harus bekerja keras untuk bisa mendapat hasil terbaik di fase 12 besar itu. "Yang penting saya bilang. Pokoknya ayo sama-sama kerja keras dan jangan mikir ke empat besar. Mikir ke peringkat satu (grup) dulu," ujarnya.

Menurutnya, jika PSIM finis di posisi pertama grup otomatis akan lolos ke empat besar atau semifinal. "Ngapain kami mikir ke empat besar dulu kalau gak bisa ke satu. Pokoknya ayo sama-sama mikir ke peringkat pertama grup dulu," imbuhnya.

Sebagaimana diketahui, babak 12 besar Liga 2 2023/2024 terdiri dari tiga grup, yakni Grup X, Y dan Z. PSIM tergabung di Grup X bersama tiga tim lain yakni Semen Padang, Perstraja Banda Aceh, dan PSMS Medan.

Pertandingan di babak 12 besar Liga 2 2023/2024 tersebut akan berlangsung mulai 6 Januari hingga 3 Februari 2024. Format dari babak 12 besar ini yakni menggunakan sistem *double round robin*. Masing-masing tim bakal saling bertemu dengan format *home dan away*.

Juara grup nantinya akan mendapatkan tiket ke empat besar atau babak semifinal. Sedangkan, satu slot tersisa bakal diperebutkan peringkat dua terbaik di tiga grup yang ada. Finalis dan peringkat tiga akan promosi ke Liga 1 musim depan. (mur)

**Kas Hartadi**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005